



行政改革を

持留公民分館長
久留松男

今年は厳しい猛暑が続き、また、台風16号・18号と相次ぐ台風に見舞われ、災害にあわれた皆様に心からお見舞い申し上げます。

我々の持留公民分館は南北に長い大崎町の真ん中に位置し、温かい人情と豊かな自然環境に恵まれていながら少子高齢化の大きな波に呑まれ人口の過疎化が進んでいます。

この様な中での分館活動は大変な事もありますが、分館年間行事計画に沿って、地域住民との絆を大切に頑張っております。さて、今年は県民が長い間待ち望んでいた新幹線鹿児島ルート（鹿児島～新八代間）が開業し、また、鹿児島ビル（アミュプラザ鹿児島）も開店して、新幹線利用者も予想以上の結果が出ているようです。駅ビルも開店以来毎日多くの人出で

来ます。賑わっており、新幹線の経済効果も大きく出ているようです。また、今年はオリンピックが発祥の地であるギリシャのアテネで開会され、日本はメダル獲得を得て湧き、私たち国民に夢と感動を与えてくれたオリンピックではなかつたでしょうか。パラリンピックでも選手の皆さんには、自分の障害を乗り越え、毎日苦しい厳しい練習の成果が大きな舞台で数多くのメダルを獲得し感動しております。

先に合併特例法に伴い行政の絆を大切に頑張っております。さて、今年は県民が長い間待ち望んでいた新幹線鹿児島ルート（鹿児島～新八代間）が開業し、また、鹿児島ビル（アミュプラザ鹿児島）も開店して、新幹線利用者も予想以上の結果が出ているようです。駅ビルも開店以来毎日多くの人出で

来ます。特別職（三役）・議会議員・農業委員の定数と報酬の件は、他の事よりも早く結論を出すべきであると町民誰しもが一番望んでいる案件だと思います。

町民が選んだ議会議員であり、見識ある議員、町民代表としての議会議員として、町民の事を思ふ、大崎町の将来を見据えて情報収集し、合併の是非はあると思いますが、行財政改革に取り組むことにより私たちの大崎町は単独でやつて良かったと言えるような町を目指して議会議員と当局が一体となつて明るく元気のある目標に向かって頑張ってください。

最後に、議員の皆さんと町民各位のますますのご健勝とご活躍を祈念して終わります。

議会のうごき	
七月 十四日～十五日	議会議員広報研修会（東京都）
七月二十一日～二十二日	常任委員長研修会（鹿児島市）
八月 十七日	市町村政研修会（鹿児島市）
九月 二日～三日	副委員長以上研修会（鹿児島市）
九月 十三日	九月議会（初日）
九月 十四日	九月議会（最終日）
九月 十七日	議会議員定数問題調査特別委員会
九月 十六日	郡畜産共進会（大隅町）
九月 二十七日	九月議会（一般質問）
十月 四日	文教厚生委員会決算審査（特会）
十月 五日	広報編集委員会
十月 六日	産業建設委員会決算審査（特会）
十月 七日	県畜産共進会（隼人町）
十月二十一日	臨時議会
十月二十二日～二十三日	広報編集委員会研修（姶良町）

今年は、台風のあたり年のように、台風16号・18号・21号と立て続けに、接近もしくは上陸し、本県に大変な被害を与えました。被害に遭われた皆様には、心からお見舞いを申し上げます。

本町は、ご存知の通り、町単独の道を歩むことになりましたが、町長の諮問機関として、行政改革調査専門委員会が発足しました。また、議会におきましても、議員定数問題調査特別委員会を設置しましたが、定数問題は、町村議会の根幹にかかる重要な事項であり、議会制民主主義と民意反映の上からも慎重に審議してまいります。議会だより第93号をお届けいたします。町民皆様方の紙面や議会に対する、ご意見、ご感想をお聞かせください。